
 

Ata Nº 07-02/2022 1 

Em 06/04/2022 – Sessão Ordinária 2 

Às dezenove horas do dia seis de abril do ano de dois mil e vinte e dois, os 3 

Vereadores reuniram-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, para a 4 

realização de Sessão Ordinária. Estavam presentes os Vereadores: o Presidente Jacir 5 

Gonçalves Seibel, Tânia Maria Salvatori Costantin, Valmir Bianchini, Reni Spilier, 6 

Carlinhos Mocellin, Eroni Adriano Turcatti, Juarez Graebin, Ademir Ferrari e Gelson 7 

Ricardo Valezan. Dando início aos trabalhos desta casa, o Presidente inicialmente 8 

colocou a Ata nº 06-02-2022 em votação, sendo a mesma aprovada por unanimidade. 9 

No Pequeno Expediente: inicialmente o Presidente solicitou à secretária que fizesse a 10 

leitura do Ofício GP nº 063/2022 na oportunidade em que foi repassado aos vereadores 11 

desta casa, conforme determinado pelo Ministério de Desenvolvimento Regional a 12 

respeito da pavimentação asfáltica da Avenida Brasil, onde informou-se que o 13 

município possui dotação orçamentária adequada no Projeto 2036 – Manutenção e 14 

Pavimentação de Ruas, Praças e Estradas. O valor da contrapartida conforme planilha 15 

orçamentária será de R$ 14.304,04 (quatorze mil, trezentos e quatro reais e quatro 16 

centavos), para o município, na sequência, leu-se o Ofício GP nº 064/2022 na 17 

oportunidade em que encaminhou-se à apreciação do Poder Legislativo, os Projetos de 18 

Lei nº 022/2022, 023/2022, 024/2022, 025/2022 e 026/2022. Ainda no Pequeno 19 

Expediente, também realizou-se a leitura do Ofício da Secretaria de Saúde nº 11-20 

02/2022, onde o Vereador Roges agradeceu aos nobres edís, quanto a aprovação do 21 

Projeto de Lei que possibilitou a contratação do profissional na área farmacêutica. No 22 

mesmo, informou-se à esta casa que o profissional contratado já encontra-se em 23 

atividade. Dando continuidade, o Presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura 24 

do Pedido nº 03-02/2022, de autoria do Vereador Eroni, onde solicitou dentro das 25 

possibilidades, que seja realizada a troca da lixeira já instalada na residência de Luciano 26 

Brock, para uma lixeira maior, e Pedido nº 04-02/2022, também de autoria do Vereador 27 

Eroni, onde solicitou que seja feita a colocação de bueiros entre a propriedades de 28 

Domingos Tonello e Luiz Bianchini, na localidade de Barro Preto. Posteriormente, 29 

realizou-se a leitura da Indicação nº 09-02/2022, de autoria do Vereador Eroni, onde 30 

indicou que seja providenciada a colocação de lixeiras com tampas nas ruas/avenidas 31 

principais do nosso município, levando em conta que por ainda termos animais soltos à 32 

noite, muitas vezes nos deparamos com situações onde os lixos amanhecem espalhados 33 

pelas calçadas. Justificou sua indicação, para que possamos manter nossas ruas e cidade 34 

limpas. Na sequência, leu-se a Indicação nº 010/02/2011, de autoria dos vereadores da 35 

bancada do PTB, onde solicitaram que seja estudada a possibilidade de ser custeada à 36 

instalação de alarmes nos salões comunitários de todas as comunidades do nosso 37 

município, afim de proteger as mesmas dos furtos e também visando a preservação de 38 

seus patrimônios. Seguidamente, leu-se a Indicação nº 011/02/2022 de autoria da 39 

Vereadora Tânia, onde indicou através de uma proposição do vereador suplente Adilvo 40 

Buffé, que seja feito reparados na iluminação pública aos arredores do Salão Paroquial, 41 

tendo em vista que no mês de abril, serão ofertados eventos em comemoração aos 34 42 



 

anos de emancipação política de nosso município. Dando continuidade, foi lida as 43 

Indicações nº 011-02/2022 e 012-02/2022, ambas de autoria do Vereador Ademir, onde 44 

indiciou que seja providenciada a instalação de tubulação na Rua Germano Bianchini, 45 

mais precisamente defronte às residências de Cristiano Paludo, Francisco Zanatta e 46 

Joelso Prattes e indicou também que seja oferecido auxílio nos exames de Brucelose e 47 

Tuberculose, para os agricultores de nosso município que trabalham na área de bacia 48 

leiteira. Ainda no pequeno expediente, o presidente colocou aos demais colegas a 49 

intenção de convidar a Secretária de Educação e Cultura para trazer esclarecimentos de 50 

sua pasta, entre eles, citou o acidente envolvendo o ônibus do transporte escolar, e 51 

também os problemas frequentes com transporte na linha da Comunidade de Barra Seca. 52 

Na Ordem do Dia: A Comissão Permanente, decidiu que os Projetos de Lei nº 53 

022/2022, 023/2022, 024/2022, 025/2022 e 026/2022 seriam colocados em votação. 54 

Dando continuidade aos trabalhos o Presidente solicitou a Secretária e Vereadora Tânia, 55 

que realizasse a leitura da mensagem justificativa ao Projeto de Lei nº 022/2022, onde 56 

autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com a Sociedade Sulina Divina 57 

Providência – Hospital Santa Isabel, para o repasse de recursos financeiros, com o 58 

objetivo de prestação de serviços médicos em clínica geral, e dá outras providências. 59 

Com a palavra o Vereador Ademir, alegou quando fala-se em saúde, ainda mais o 60 

Hospital de Progresso, onde temos o Dr. Vito que é o clínico responsável pela unidade, 61 

não precisarmos pensar duas vezes para ajuda-los. Ressaltou sabermos que sempre 62 

somos bem atendidos, seja em horário normal, madrugada, em qualquer situação, a 63 

equipe está sempre pronta para atender nossa população o mais breve possível, alegando 64 

ser uma sistema SUS, diferenciado. Por fim, mencionou seu voto favorável ao projeto. 65 

Com a palavra a Vereadora Tânia, destacou alguns pontos do convênio que achou 66 

importante, inclusive para se repassar à comunidade. Citou o projeto contemplar cinco 67 

anos, ter como preferência o atendimento pelo Dr. Vito, no entanto, pode existir o 68 

atendimento por outro profissional, também mencionou no projeto, conter o mínimo de 69 

cento e cinquenta consultas por mês, sendo 12 (doze) prestações de R$ 18.964,48 70 

(dezoito mil, novecentos e sessenta e quatro reais e quarenta e oito centavos), de 71 

desembolso mensal do município, observando se dividirmos o valor total, pelo mínimo 72 

de consulta, termos uma média de R$ 126,00 (cento e vinte e seis reais) por consulta, 73 

relatando ver como um valor acessível, levando ainda em consideração a excelência dos 74 

serviços prestados pelo hospital. Concluindo, colocou-se à favor ao projeto, observando 75 

que futuramente ainda poderemos ter acesso à outros profissionais, através do Hospital 76 

Santa Isabel, citando ver como outro ponto positivo. Com a palavra Vereador Carlinhos, 77 

inicialmente manifestou seu voto favorável ao projeto, alegando não ter palavras quando 78 

se trata do Hospital Santa Isabel, o qual sempre está à disposição e oferece um excelente 79 

atendimento aos nossos munícipes, também ressaltando o grande profissional que é o 80 

Dr. Vito, o qual podemos dizer ser uma lenda em nosso município. Alegou torcer para 81 

que esse atendimento permaneça sempre de qualidade. Aproveitando o momento, 82 

mencionou ter sido questionado pela população sobre a possibilidade de firmar 83 

convênio com o Hospital de Fontoura Xavier, observando também ser um hospital de 84 

qualidade, levando em conta ainda que seria de mais fácil acesso, deixando como 85 



 

sugestão para a administração atual. Com a palavra o Vereador Juarez, antemão 86 

colocou-se à favor ao projeto, mencionando de seu ponto de vista, termos três bens 87 

preciosos que não poderíamos perder em nossa saúde, citando o Dr. Vito, juntamente 88 

do Hospital Santa Isabel, o Dr. Igor e o Dr. Jorge. Na mesma oportunidade, frisou achar 89 

uma pena, um profissional do porte do Dr. Jorge, que está diariamente presente na 90 

unidade, não poder ganhar uma remuneração melhor, alegando saber que inclusive o 91 

governo teria a intenção de tirar o programa Mais Médicos e desta forma, perderíamos 92 

um grande profissional. Alegou saber que o Dr. Jorge está fazendo um curso, relatando 93 

não saber se já concluiu o mesmo ou não, no entanto, com a conclusão deste, o 94 

município teria a possibilidade de contratá-lo, observando que ele está todos os dias 95 

conosco, assim como os demais profissionais citados anteriormente, ressaltando serem 96 

“bens” que o município adquiriu e ao seu ver, não poderíamos perde-los. Relatou torcer 97 

para que o Hospital Santa Isabel, assim como todos os outros hospitais que nos recebem, 98 

continuem tendo essa excelência em seus atendimentos, observando a colocação do 99 

colega Carlinhos, sobre o Hospital de Fontoura Xavier, onde o nosso munícipio já está 100 

se adequando para firmar essa parceria, mencionando termos recebido como doação 50 101 

(cinquenta) cotas de exames gratuitamente, vendo como um ótimo começo, desta forma 102 

também para podermos analisar os serviços prestados, para futuramente quem sabe 103 

firmarmos um convênio, o que já está sendo estudado. Mencionou ser ainda uma outra 104 

opção para o próprio usuário do serviço, observando muitas vezes não ter como atender 105 

o paciente como seria de seu agrado, no entanto, seria mais prático o caminho até 106 

Fontoura Xavier ou Marques de Souza do que propriamente o Hospital Santa Isabel. 107 

Concluindo, alegou desde o início a nossa saúde ter sido sempre muito bem conduzida, 108 

indiferente de Prefeito ou Secretário, nossos munícipes sempre foram bem atendidos, 109 

alegando torcer para possamos continuar dando continuidade à esse atendimento da 110 

mesma forma. Com a palavra o Vereador Valmir, ressaltou ser um projeto rotineiro, 111 

onde de tempo em tempo é necessário refazer este convênio. Frisou ser gratificante 112 

quando procuramos atendimento junto ao hospital de Progresso, e ver o carisma que 113 

toda a equipe tem ao nos receber, onde parecemos fazer parte da família Santa Isabel. 114 

Mencionou ter sido bem colocado pelos demais colegas, onde estamos muito bem 115 

servidos em nosso posto de saúde, tendo excelentes profissionais. Concordou ser 116 

importante podermos aderir à novos convênios, ressaltando ainda a questão de ser mais 117 

próximo e viável, os hospitais de Marques de Souza e Fontoura Xavier, no entanto, frisa 118 

ser importante continuarmos tendo essa parceria com o Hospital Santa Isabel, 119 

colocando-se desta forma, favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador Reni, sobre 120 

o projeto, ressaltou ser favorável ao mesmo, alegando quando falamos em saúde, ser um 121 

assunto de extrema importância e também por sabermos da qualidade que o Hospital 122 

Santa Isabel oferece em seu atendimento, frisando ainda termos o Dr. Vito como uma 123 

grande referência para nosso município. Aproveitando o espaço parabenizou à toda 124 

equipe do hospital, mencionando ficar na torcida para que esse convênio possa perdurar 125 

para sempre. Com a palavra o Vereador Jacir, colocou-se à favor ao projeto, ressaltando 126 

ser de suma importância o convênio que temos com o Hospital de Progresso, como já 127 

mencionado pelos demais colegas, onde o atendimento desde a faxineira até a equipe 128 



 

médica, ser de uma qualidade sem explicação. Citou o colega Ademir que também é 129 

motorista da saúde, saber do excelente atendimento que se recebe ao chegar no hospital. 130 

Alegou ter uma dúvida quanto ao projeto, onde mencionou que não teria encontrado no 131 

projeto, o valor do auxílio destinado ao Dr. Luciano ou médico plantonista, que realiza 132 

os atendimentos em terças e quintas-feiras. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 133 

022/2022 em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Sequentemente, a 134 

Vereadora Tânia fez a leitura do Projeto de Lei nº 023/2022 onde altera a Lei nº 135 

1.296/2015, e dá outras providências. Com a palavra o Vereador Carlinhos, mencionou 136 

ser um projeto importante, onde tínhamos uma área abandonada e a família citada no 137 

projeto montou uma agroindústria, a qual vem progredindo, ressaltando também 138 

estarem contribuindo para o turismo rural, vendo de forma merecida que possam receber 139 

o terreno, levando em conta que possam continuar gerando retorno e com o tempo ainda 140 

possam oportunizar novos empregos. Concluindo, colocou-se totalmente favorável ao 141 

projeto. Com a palavra o Vereador Ademir, alegou ficar contente quando recebe um 142 

projeto deste gênero e podermos aprová-lo. Frisou ser uma família do município que 143 

nos representa em outras cidades com seus produtos, alegando ser favorável ao projeto, 144 

desejando sorte neste empreendimento. Mencionou ter a intenção ainda de visita-los 145 

assim que possível, para poder ver também a situação da água que seria um dos motivos 146 

que estaria atrapalhando a produção, no entanto, alegou estar na torcida para que já 147 

esteja tudo dentro dos conformes. Com a palavra a Vereadora Tânia, alegou o projeto 148 

conceder o direito de uso por 10 (dez) anos da escola da Canhada Funda, tanto terreno 149 

quanto prédio, e se a agroindústria permanecer em funcionamento durante esse tempo, 150 

a escritura da terra, bem como o prédio ficarão em nome de Adriano Ferronato, Natalício 151 

Belarmindo e Isaura Belarmindo. Frisou os mesmos, tendo posse deste documento, 152 

poderem adquirir empréstimos, investir na empresa, citando saber que estão planejando 153 

a fabricação ainda de sucos naturais. Alegou sabermos que essa área de terra pertencia 154 

ao avô do Adriano, o qual teria feito doação para a construção da escola, relatando ainda, 155 

se não existir um responsável por manter o prédio, perde-se o direito sobre o mesmo. 156 

Por fim, mencionou achar justo que as pessoas que vão trabalhar, manter o prédio, gerar 157 

empregos, sustentar famílias, possam ganhar essa posse e trazer mais rendas ao 158 

município. Frisou ter um carinho especial por essa escola, onde teve a sua primeira 159 

oportunidade de trabalho como professora, vendo com extrema importância que 160 

possamos manter o prédio de pé, mesmo que seja com uma agroindústria, levando em 161 

consideração que poderão se manter famílias com essa atividade e serão ainda 162 

usufruídos produtos que a própria comunidade planta. Finalizando, mencionou se voto 163 

favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador Juarez, colocou-se inicialmente 164 

favorável ao projeto, alegando ser positivo se surgissem outras agroindústrias para 165 

utilizar todas os prédios que temos abandonados em nosso município. Relatou termos 166 

também prédios do governo do estado, o qual já tentamos buscar como doação para o 167 

município, frisando também ser importante pensar que desta forma o município poderá 168 

ser representado em outros locais, citando como exemplo as feiras da Expodireto e 169 

Afubra onde tínhamos como representantes a agroindústria Vitória, de Pouso Novo. 170 

Alegou estarmos realizando uma sessão de bem, caso vier dar certo o empreendimento 171 



 

nestes 10 (dez) anos, serão então doados o prédio, bem como o terreno para os nomes 172 

referidos no projeto, ressaltando torcer para que outras agroindústrias possam ter essa 173 

mesma oportunidade, pensando até na questão do turismo, vendo como um ponto 174 

importante para o nosso município. Com a palavra o Vereador Valmir, alegou já ter sido 175 

bem colocado pelos demais, citando novamente a área de terra ter sido doada 176 

provavelmente há anos pela família Ferronato, frisando os moradores próximos serem 177 

da mesma. Reafirmou a ideia de que, caso os proprietários da agroindústria continuarem 178 

os trabalhos pelos 10 (dez) anos, serão então, os proprietários legais da área e do prédio, 179 

ressaltando torcer para que futuras gerações possam dar continuidade aos trabalhos do 180 

empreendimento. Mencionou como comerciante ter cobrado do Adriano, produtos para 181 

expor em seu estabelecimento, no entanto, sabemos que no momento por causa da 182 

estiagem que enfrentamos, seria um bem necessário para eles instalar uma rede de água, 183 

não sendo vista de forma benéfica somente para eles, mas para todas as famílias 184 

próximas ao empreendimento. Colocou-se favorável ao projeto, alegando achar 185 

positivo, caso tivéssemos outras famílias seguindo os caminhos da família Ferronato. 186 

Com a palavra o Vereador Eroni, alegou concordar com as colocações dos demais 187 

vereadores, mencionando ser favorável ao projeto. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 188 

023/2022 em votação, sendo aprovado por unanimidade. Dando continuidade, leu-se a 189 

mensagem justificava do Projeto de Lei nº 024/2022, o qual autoriza o Poder Executivo 190 

a abrir um Crédito Suplementar no valor de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais), o 191 

qual será destinado à esta casa, em virtude de possíveis gastos com contratação de 192 

serviços de terceiros, e dá outras providências. Com a palavra o Vereador Ademir, frisou 193 

ver de forma positiva a solicitação do presidente, uma vez que sabemos ser um valor 194 

preciso para manter os trabalhos em dia. Parabenizou o Presidente pela iniciativa, bem 195 

como ao Prefeito pela atenção e atendimento ao pedido do presidente, alegando ficar 196 

contente em ver os dois poderes trabalhando junto para as coisas funcionarem. Por fim, 197 

mencionou seu voto favorável ao projeto. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 024/2022 198 

em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Posteriormente leu-se a 199 

mensagem justificava do Projeto de Lei nº 025/2022, onde autoriza o Poder Executivo 200 

a abrir um Crédito Especial no valor de R$ 25.769,92 (vinte e cinco mil, setecentos e 201 

sessenta e novo reais e noventa e dois centavos), onde parte será destinado à defesa civil 202 

e parte será concedido como auxílio para aquisição e instalação de moto-bomba, para as 203 

comunidades de Medorema e Barra do Duduia, e dá outras providências. Com a palavra 204 

a Vereadora Tânia, alegou o montante destinado a defesa civil, ser pelo decreto de 205 

emergência feito pela administração, aprovado pelo Estado e pela União, onde 206 

recebemos o valor mencionando acima, o qual já encontra-se depositado na conta da 207 

prefeitura para comprarmos 125 (cento e vinte e cinco) cestas básicas, em função das 208 

estiagens. Ressaltou o CRAS e a Defesa Civil do município, serem os responsáveis pela 209 

compra e também pela distribuição entre às famílias. Mencionou ainda o auxílio 210 

financeiro de 50% destinado à associação de moradores das comunidades de Medorema 211 

e Barra do Duduia ser uma ajuda que também já ofertamos à outras comunidades. 212 

Finalizando, alegou ser favorável aos dois pedidos mencionados no projeto. Após, 213 

colocou-se o Projeto de Lei nº 025/2021 em votação, sendo o mesmo aprovado por 214 



 

unanimidade. Finalizando, realizou-se a leitura do Projeto de Lei nº 026/2022, onde 215 

autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Suplementar no valor de R$ 240.947,61 216 

(duzentos e quarenta mil, novecentos e quarenta e sete reais e sessenta e um centavos), 217 

o qual será utilizado na construção do Ginásio da Picada Taquari, e dá outras 218 

providências. Com a palavra o Vereador Carlinhos, alegou ter ficado feliz ao receber o 219 

projeto, ressaltando ser a tempo que os alunos da Escola Picada Taquari estão esperando 220 

a construção do referido ginásio, pela questão de não terem um espaço coberto para 221 

realizarem suas atividades em dias de chuva, frisando estar contente que agora a ideia 222 

possa sair do papel. Concluindo seu manifesto, ressaltou ser favorável ao projeto. Com 223 

a palavra a Vereadora Tânia, ressaltou ser um projeto totalmente da área da educação, 224 

alegando ser positiva a contratação do professor de música para trabalhar com nossos 225 

alunos. Sobre o ginásio, mencionou ser uma ideia projetada ainda na época em que o 226 

Marcante era secretário. Ressaltou de seu ponto de vista, talvez algumas pessoas não 227 

acharem necessários ser destinado tanto dinheiro como contrapartida, no entanto, 228 

analisando por outro lado, caso não disponibilizássemos esse valor, perderíamos um 229 

montante expressivo. Frisou crer que talvez esse valor ainda não seja suficiente, tendo 230 

em vista que os materiais de construção aumentam significativamente todos os anos, 231 

precisando ainda ser feito algum aditivo, porém, torce para que possamos concluir esse 232 

tão sonhado ginásio, ressaltando acreditar que a obra finalizada chegue próxima de R$ 233 

1.000,000,00 (um milhão de reais). Concluindo, colocou-se favorável ao projeto. Com 234 

a palavra o Vereador Juarez, da mesma forma, manifestou-se à favor ao projeto, 235 

concordando com as colocações dos demais colegas. Sobre o professor de música, 236 

ressaltou precisarmos pagar pelo seu trabalho, vendo o mesmo de forma positiva para a 237 

área da educação. Referente ao ginásio, frisou felizmente ver que o projeto poderá sair 238 

do papel, citando o próprio ginásio, a cooperativa, a prefeitura, serem obras que 239 

necessitaram de contrapartida do município para poderem ser desenvolvidas, o que de 240 

certa forma mexeu bastante com os cofres públicos, por outro lado, mencionou ficar 241 

contente que o município tenha como ajudar nessas contrapartidas, para não precisarmos 242 

devolver recursos. Alegou estarmos esperando a construção do referido ginásio à muito 243 

tempo, onde afirmou que com o valor recebido do Governo Federal, poderia ter sido 244 

realizada a obra, porém, na época a mesma não foi licitada, o aumento dos materiais 245 

subiu bastante, ficando pendente essa questão. Relatou ter sido trabalhado muito em 246 

cima desse projeto, para poder dar um desfecho final, assim como a cooperativa que 247 

agora será dado início a obra, citando também ter ocorrido o mesmo com a prefeitura, 248 

no entanto, alegou ser um dinheiro bem aplicado, um bem para nossos município e nossa 249 

sociedade. Sobre a questão de emendas federais, alegou estarmos lutando ainda hoje 250 

pela emenda que teria conseguido do Deputado Pompeo, a qual também na época fez-251 

se a conta de quanto custaria a obra total do ginásio para a piscina de hidroginástica, 252 

onde o engenheiro Bruno relatou ser possível construí-lo com R$ 250.000,00 (duzentos 253 

e cinquenta mil reais) e hoje passaria de R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais). 254 

Mencionou sabermos que nem sempre a administração poderá arcar com tudo, no 255 

entanto, frisou que o assessor Tiago Zanottelli está tentando buscar outra alternativa, 256 

mas acredita ser difícil conseguirmos reverter a situação, pois já venceu o ano, frisando 257 



 

ser uma pena precisarmos devolver esse recurso, mas tentamos todas as alternativas que 258 

estavam ao nosso alcance, onde infelizmente ainda não tivemos resultados positivos. 259 

Com a palavra o Vereador Ademir, corrigindo o manifesto da Vereadora Tânia, alegou 260 

ter recebido essa emenda parlamentar, junto aos vereadores Valmir e Jacir e o ex-261 

prefeito Aloísio, diretamente em mãos do Senador Luis Carlos Heinz, para a construção 262 

deste ginásio na Picada Taquari. Ressaltou não saber de onde a colega teria recebido a 263 

informação, no entanto, frisou a mesma estar completamente errada, pois a emenda foi 264 

conquistada em uma das viagens realizadas à Brasília. Com a palavra o Vereador 265 

Valmir, alegou ficar contente que será tirado do papel a construção do referido ginásio.  266 

Frisou se não for de seu engano, terem ganhado a verba na primeira viagem realizada à 267 

Brasília, reafirmando os nomes citados pelo colega Ademir, incluindo também o 268 

Vereador Edinho, onde dentro de alguns meses receberam a notícia de terem sido 269 

agraciados na época, com quase R$ 700.000,00 (setecentos mil reais). Ressaltou 270 

acreditar que se não tivéssemos enfrentado a pandemia, a referida obra teria sido licitada 271 

ainda no ano de 2020. Na oportunidade, agradeceu o Senador Heinz, o assessor Tiago 272 

que dedicou seu apoio, o qual foi de extrema importância. Citou ainda a casa do 273 

agricultor, conforme teria mencionado anteriormente o colega Juarez, que também foi 274 

resultado das viagens à Brasília em visita ao Gabinete do Deputado Danrlei, estendendo 275 

seu agradecimento ao mesmo, frisando torcer para possamos continuar sendo 276 

contemplados com emendas de ambos. Finalizando, mencionou seu voto favorável ao 277 

projeto. Com a palavra o Vereador Reni, antemão, ressaltou ser favorável ao projeto, 278 

frisando ter ficado contente com o recebimento do mesmo, onde será então construído 279 

o tão sonhado ginásio da Picada Taquari, o qual é esperado pelas crianças da escola, 280 

principalmente por não poderem realizar atividades fora da sala de aula, em dias 281 

chuvosos. Aproveitando a oportunidade, encerrou seu manifesto parabenizando os 282 

colegas pela ótima conquista da emenda para nosso município. Após, colocou-se o 283 

Projeto de Lei nº 026/2022 em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade.    284 

Na Tribuna livre: fizeram o uso da palavra, os Vereadores, Ademir Ferrari, Tânia 285 

Maria Salvatori Costantin, Eroni Adriano Turcatti, Carlinhos Mocellin, Juarez Graebin 286 

e Jacir Gonçalves Seibel. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a 287 

Sessão e eu Gerusa Salvi Ferreira lavrei esta Ata que será lida e posta em votação na 288 

próxima sessão. Câmara Municipal de Vereadores. Pouso Novo/RS. 289 
 290 
 291 

 292 

 293 

    JACIR GONÇALVES SEIBEL      VALMIR BIANCHINI      TÂNIA Mª S. COSTANTIN         294 
                            Presidente                                       Vice – Presidente                                   Secretária 295 

 296 
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            ADEMIR FERRARI           ERONI A. TURCATTI          GELSON R. VALEZZAN 300 
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      JUAREZ GRAEBIN                  RENI SPILIER                CARLINHOS MOCELLIN 306 
Vereador                                  Vereador                                Vereador 307 


